Norbert Denninghaus

COUNTRY + Banjoman



Norbert Denninghaus begann in früher Jugend mit der Musik, hatte Gitarren-Unterricht und lernte Klassik bei Günter SMOLNY an der Musikschule in Dortmund.

Dann lebte er in den 60ern als Jugendlicher u.a. jahrelang in Alaska, zum Teil in der Wildnis und ist seit seiner Rückkehr aus den USA ein - echter - Vertreter und Wegbereiter der Countrymusik in Deutschland.

Lange bevor es hier irgendwelche "verkleidete Interpreten" auf den Showbühnen gab, hinterliess er bei seinen Auftritten Bewunderung und verträumte Gesichter.

Was er singt und spielt ist **ursprünglich** und **echt**. Er lernte und **lebt** die **Musik**, **die er spielt**.

Dazu kommt die überzeugende Singstimme.

Als **Frontmann** trägt er Songs vor, ohne die Texte auswendig lernen zu müssen. Er **lebt** in der Sprache.

Es ist die **Musik + Stimme**, die wir hören, wenn wir auf dem HIGHWAY fahren und einen RADIOsender einschalten...

Norbert Denninghaus spielt bereits

Jahrzehnte in zahlreichen Formationen.

Nicht nur Banjo, auch Gitarre und Mandoline,
u.a. bei :

Mountain Dew DUO + Band 1972 - 1976

- + Duelin' Banjos / Trio
- + Sunnysiders / 6-köpfige Band
- + Indian Summer Presse

>>Bunker >>Foto >>Foto

Zurück zum Anfang